

REMERCIEMENTS

En octobre 1989, ce comité a été chargé par le Sénat d'étudier l'avenir des institutions financières canadiennes dans un contexte mondial concurrentiel et en constante évolution, et particulièrement l'appartenance de ces institutions, et de faire rapport.

Le comité a tenu des audiences entre la fin octobre et la fin janvier recevant 26 témoignages. Outre les documents d'information préparés pour les audiences, le comité a reçu des parties intéressées plus de 40 rapports, discours, documents techniques et autres. Le comité tient à les remercier de leur participation et de leur collaboration.

Ce qui suit constitue notre rapport sur l'avenir des institutions financières canadiennes.

En abordant ces questions et en préparant le rapport, le comité a eu la chance de bénéficier des conseils et de l'aide de M. Thomas J. Courchene, professeur d'économie à la *School of Policy Studies, Queen's University*, et ex-président du Conseil économique de l'Ontario; de M^e Gérald A. Lacoste, anciennement président de la Commission des valeurs mobilières du Québec et maintenant associé de l'étude d'avocats Martineau Walker de Montréal; de M. Marion Wrobel, analyste principal, Service de recherche, Bibliothèque du Parlement; et de M. Anthony Chapman, attaché de recherche, Division de l'économie, Bibliothèque du Parlement. Toutes ces personnes ont contribué à la recherche et à la rédaction du présent rapport sous la direction du comité.

Le personnel du Sénat n'a ménagé aucun effort pour respecter les échéances. Nos remerciements s'adressent plus particulièrement à M. Timothy Ross Wilson, le greffier du comité, qui a si bien coordonné les travaux de l'équipe de recherche et de rédaction, et dont les avis nous ont été précieux.